

PROGRAMME

KIDS (De 7 à 10 ans)

Halloween

Du 23 au 27 octobre 2023

STAGE DEMI-JOURNÉE De 9h30 à 12h00

JOUR 1 : "Potions"

Introduction au thème + salutations et émotions

- Découverte des traditions de la fête d'Halloween "Trick Or Treat" de David Threadgold
- Apprends à connaître les sorcières et les ingrédients des potions, ainsi que les verbes d'action (remuer, mélanger, ajouter, etc.)
- Fabrique votre propre chaudron.
- Jeu : « Qu'y a-t-il dans le chaudron ? »



JOUR 2 - Les créatures rampantes

Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille + salutations et météo + Poème de la semaine "Trick Or Treat"

- Découvre les araignées et les insectes effrayants à travers une chasse au trésor aux insectes vivant dans le jardin, apprends à les décrire et à savoir d'où ils viennent.
- Jeu : Épingler l'araignée sur la toile.



JOUR 3 – Décorations effrayantes

Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents + salutations et émotions + Poème de la semaine "Trick Or Treat"

- Apprends les différentes formes et couleurs ainsi que les personnages célèbres d'Halloween.
- Utilise les personnages et les formes pour fabriquer une décoration d'Halloween.
- Jeu : Qui suis-je ? (édition monstre)



JOUR 4 - Costumes

Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents + salutations + I like/I don't like + Poème de la semaine "Trick Or Treat"

- Découvre les différents vêtements des personnages d'Halloween et leur lieu de vie, apprends à dire ceux que tu aimes et ceux que tu n'aimes pas.
- Fabrique ton propre masque d'Halloween.
- Jeu "Hedbanz special Halloween"



JOUR 5 : Cuisine

Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents + salutations et émotions + Poème de la semaine "Trick Or Treat"

- Apprends le vocabulaire de la nourriture et de la cuisine.
- Prépare des cupcakes inspirés des toiles d'araignées.
- Jeu : Chamboule-tout de Halloween



Viens déguisé !

PROGRAM

KIDS (De 7 à 10 ans)



Halloween

From 23 to 27 october 2023
HALF-DAY COURSE 9:30 TO 12:00

DAY 1: Potions

Introduction to the theme + greetings and emotions

- Discover Halloween traditions "Trick Or Treat" by David Threadgold
- Learn about witches, wizards and potion ingredients, as well as action verbs (stir, mix, add, etc.)
- Make your own cauldron.
- Game: What's in the cauldron?



DAY 2 – Creepy crawlies

Revision of English words and phrases learned the day before + greetings and weather + poem "Trick Or Treat".

- Discover spiders and scary insects by taking part in a treasure hunt. Find insects living in the garden, and learn to describe them and find out where they come from.
- Game: Pin the spider on the web.



DAY 3 - Scary decorations

Review of English words and phrases learned the previous days + greetings and emotions + Poem of the week "Trick Or Treat".

- Learn the different shapes and colours as well as famous Halloween characters.
- Use characters and shapes to make a Halloween decoration.
- Game: Who am I (monster edition)



DAY 4 – Costumes

Revision of English words and phrases learned the previous days + Greetings + I like/I don't like + Poem of the week "Trick Or Treat".

- Discover the different clothes of Halloween characters and where they live, learn to say which ones you like and which ones you don't.
- Make your own Halloween mask.
- Hedbanz special Halloween game



DAY 5: Cooking

Revision of English words and phrases learned the previous days + Greetings and emotions + "Trick Or Treat" poem of the week

- Learn food and cooking vocabulary.
- Make cupcakes inspired by spider webs.
- Game: Halloween Trick-or-Treat



Come dressed up!